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POLÍTICA 
Cabeza. En tres semanas, la sala electoral del Tribunal Superior de Justicia podría tener el resultado 
en el caso de la impugnación presentada por Armando Rivera, en contra de la sanción impuesta 
por el IEQ, aseguró el Presiente de dicha sala, Sergio Herrera Trejo, quien indicó que solicitaron 
al IEQ documentos originales del caso para analizarlos. (MR) 
 
Cabeza. El subsecretario de desarrollo político de la Secretaría de gobierno, Jesús Carlos 
Hernández, dijo que se investiga a los antorchistas menores de edad que entregaban panfletos 
donde se criticaba a las administraciones estatal y municipal. Sin embargo, dijo que no fueron 
detenidos porque no se les acreditó ningún delito. (MR) 
 
Cabeza. El dirigente de Antorcha campesina en Querétaro, Jerónimo Gurrola Grave, negó que 
jóvenes de Antorcha Campesina repartiera los panfletos en los que se atacaba al gobierno. (MR) 
 
Cabeza. Ayer en la tarde se realizó el consejo del PRD para instalar al quinto secretariado del 
Comité Directivo Estatal y la mesa directiva. En esta sesión se presentó y tomó protesta a los 
nuevos consejeros estatales y nacionales. (MR) 
 
Cabeza. Con el propósito de cambiar las elecciones para votar expedidas entre 1992 y 1997, el IFE 
intensificará su campaña para que los 86 mil 825 ciudadanos que no la han renovado, lo hagan. 
(MR) 
 
LEGISLATURA 
Cabeza. Siguen las organizaciones civiles afuera del congreso del estado, con la campaña para 
reunir firmas y acelerar los trabajos de la ley estatal de acceso a las mujeres a una vida libre de 
violencia, con lo que exigen ser tomadas en cuenta como una prioridad en la política queretana, 
aseguró Gisela Sánchez Díaz de León, miembro de la organización salud y género. (EL) 
 



Cabeza. No hay elementos para que la comisión legislativa de vigilancia inicie alguna investigación 
por el uso inadecuado del inmueble y recursos de la legislatura por parte del diputado Eric Salas, 
pues muchas de las fracciones parlamentarias han hecho uso de ello en materia política, dijo el 
presidente de dicha comisión el diputado Raúl Reyes Gálvez. (EL) 
 
Cabeza. Con 63 iniciativas presentadas por la comisión especial, los trabajos para reglamentar las 
leyes secundarias del Estado, están avanzadas en más del 50% en cada comisión a las que fueron 
dirigidas, aseguró el presidente de esta comisión, el diputado Eric Salas González. (EL) 
 
Cabeza. Según los acuerdos de la junta de concertación política de la legislatura, hechos el martes 
pasado, quien quedará al frente de ella será la diputada María de Jesús Ibarra y que el día de 
hoy, se propondrá ante el pleno legislativo, aseguró el diputado Martín Mendoza Villa. (EL) 
 
SECCIONES 
Juan José Arreola y Tere Garay comentan que ayer en el PRD entró en funciones el consejo 
estatal para instalar al quinto secretariado. Ulises Gómez de la Rosa debería aceptar la situación 
y tomar la Secretaría general del partido; hace mal en quedarse fuera del pastel. Se dice que ya 
hay acuerdos entre Horlando Caballero y los hermanos González Loyola, a quienes entregó las 
principales carteras y los convierte en la corriente más fuerte con miras al proceso del 2009. 
Consolación González Loyola Pérez es ahora la presienta de la mesa directiva del PRD. Al parecer el 
lunes dan una conferencia de prensa en la que aparecerá el partido como un bloque unido, merito 
de Horlando Caballero. Sólo faltaría Ulises Gómez… El dirigente del PAN Germán Martínez no ha 
dicho nada del asunto de tortura en León, como sí lo hizo como periquito en el caso de News 
Divine. El Alcalde de esa ciudad dice que están ahí por su voluntad, que es parte del 
entrenamiento, que son simulacros y experiencias vivenciales de la tortura; pero si los panuchines 
son muy buenos gobernantes… En el caso del News Divine, corresponde a Felipe Calderón 
destituir a Joel Ortega, pero no ha dicho nada. La lógica es que deba ser removido por el 
Presidente, pero Calderón está feliz visitando comunidades, disfrazándose y haciendo circo maroma 
y teatro… El problema con los transportistas es por que ya no pueden circular modelos viejos y por 
pesos y medidas; ya estaban advertidos… Este sábado empiezan las vacaciones oficialmente; se 
supone que todavía esta semana iban a clases los chamacos, pero ya se les ve por todos lados 
disfrutando. La SCT anuncia descuentos de 25% a maestros y 50% a estudiantes, en pasajes de 
todos los servicios de autobuses y ferrocarril… Hay fotos de Guillermo Rocha Pedraza, alcalde 
de Jalpan, de cuando andaba en campaña, en un antro, donde se puso medio jarras y se le vio 
bailando, primero con las muchachas y luego él solo. El alcalde no ha querido hablar… Los partidos 
políticos deberían mandar a algunos militantes a la peregrinación para que hagan penitencia y se 
disciplinen. (MR) 
 
Sección de la mujer. Adriana Fuentes, Presidenta de la comisión de desarrollo social de la 
legislatura reitera que siguen con la campaña para reciclar libros y libretas, con el fin de salvar 17 
árboles por cada mil kilos. Lo organiza Fuerza ambiental ciudadana. Lo que se recauda es para 
Cáritas y al momento ya van 25 mil pesos.  
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Cabeza. A partir del sábado 12 de julio, el Gobernador Francisco Garrido visitará la expo 
aeronáutica que se realizará en Londres Inglaterra. Acompañado del Secretario de desarrollo 
sustentable Renato López Otamendi, el ejecutivo estatal viaja para traer inversiones para el 
clúster aeroespacial. Posteriormente irá a Zaragoza en España, donde se realiza la expo universal 
sobre el agua. Querétaro participa con un stand en el pabellón de México, donde se destacará el 
proyecto del acueducto 2. (MR) 
 



EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Cabeza. La Universidad Autónoma de Querétaro reestructurará el plan de estudios de la licenciatura 
en medicina veterinaria y zootecnia. El cambio tiene el propósito de hacer frente a las necesidades 
de la sociedad y formar profesionales mejor preparados. (MR) 
 
Cabeza. Directores de las escuelas que se vieron afectadas porque la SEP les invalidó programas de 
estudios, argumentaron que le hace falta a la SEP actualizar su base de datos. Destacaron que hay 
irregularidades en la información. (MR) 
 
Entrevista.  Margarito Medina Noyola, subcoordinador de gestión educativa de la USEBEQ, 
comenta que terminaron este ciclo escolar muy bien y con nuevos retos para la USEBEQ. Hay un 
planteamiento de una visión para saber el rumbo y el compromiso con la calidad y equidad 
educativa. Lo principal son los alumnos y lo que deben obtener es mayor competencia educativa, 
que aprendan a aprender, no sólo memorizar, sino asimilar el conocimiento. Las evaluaciones 
externas que se han tenido, son muy buenas y ha colocado a Querétaro en segundo lugar a nivel 
nacional, con un resultado de 440 puntos. El primer elemento es una planeación estratégica de 
todo el sector educativo; todos los  actores trabajan en equipo con una visión clara que da rumbo, 
de saber el camino. Otro elemento fundamental son los profesores; sin ellos los resultados no 
pueden ser evidentes, ya no se hace un trabajo aislado en el aula. Otra parte fundamental, son las 
autoridades, supervisores, jefes de sector; esto permite la coordinación entre áreas y sectores para 
desarrollar un trabajo productivo. El padre de familia es otro aspecto importante, porque les toca a 
todos, padres de familia, maestros y autoridades, lograr una educación buena. La USEBEQ cuenta 
con 100 programas que se desarrollan en las escuelas; se han planteado 6 guías que se convierten 
en la estrategia de trabajo. Todo lo que vaya dirigido a la escuela es el centro de transformación, 
ya no se construye detrás de un escritorio. Ahora se habla de una escuela con alumnos, maestros, 
padres de familia como centro de transformación. Desde esa concepción, el programa se realiza 
para saber qué se necesita para tener una escuela mejor, donde los alumnos tengan identidad 
dentro de ella; el alumno debe desear aprender, debe tener una actitud positiva para crecer. En 
todas las escuelas de educación primaria pública, hay Enciclomedia funcionando y no es que la 
tecnología transforme la vida académica,  es una herramienta fundamental de los muchachos, ya 
no es sólo la cátedra del maestro, se abre otro panorama en estos nuevos tiempos, hay que 
aprender a procesar información. La gran movilidad en un sistema educativo tan grande, es que los 
maestros cambien de grupo y darles capacitación y un proceso de formación. Se está trabajando 
con 6 escuelas en el estado, buscando desarrollar los procesos de certificación, lo que debe dejar 
de experiencia que el aprendizaje de los estudiantes debe regir, ya no hay trabajo aislado y lo que 
rige el proceso de certificación es el proyecto escolar, que es un documento vivo, el cual se debe 
producir desde el trabajo de aula, no solo de los profesores, sino de alumnos y padres de familia; 
un diagnostico de saber cómo enseñar y aprender, tomar decisiones en la escuela. No es qué dice 
el director, sino qué dice el grupo y por último construir la vinculación con la comunidad, hay que 
construir una propuesta de integración hacia los padres de familia. Hay que desterrar el sólo 
mandar a los niños a la escuela; los alumnos deben formarse en la familia y en la escuela. Finalizan 
los trabajos escolares el día 4 de julio  y comienza el 18 de agosto. (EL) 
 
En los próximos días, 25 mil alumnos del Colegio de Bachilleres se irán de vacaciones, para 
regresar hasta el 28 de julio. 800 maestros tomarán también este periodo vacacional. (MR) 
 

SOCIEDAD 
Cabeza. Por segundo día los transportistas cerraron de manera parcial  la autopista Querétaro-
México, partiendo de San Juan del Río a Palmillas y viceversa, provocando un gran 
congestionamiento vial. Antes de salir con  destino a Palmillas, el dirigente nacional de la 
CONATRAM, Rafael Ortiz Pacheco, pidió a los operadores de las unidades, no caer en 



provocaciones y reiteró que la protesta es por la norma oficial de pesos y dimensiones, que podría 
dejar sin trabajo a 250 mil vehículos de carga. (MR) 
 
Cabeza. En la autopista México-Querétaro, en el tramo Pedro Escobedo a Palmillas, diariamente se 
registra el asalto a un trailer, denunció Francisco Leyva Luna, delegado por San Juan del Río de 
la alianza mexicana de la organización de transportistas AC. Dijo que este es sólo uno de los 
problemas que deben enfrentar los operadores de trailer. (MR) 
 
Carlos Martínez Montes, Secretario de gobierno en el Marqués, aseguró que los familiares del 
joven asesinado en Estados Unidos no se han acercado a pedir apoyo pero si lo hacen se les dará 
la ayuda. (MR) 
 
Cabeza. La delegada de la Secretaría de Relaciones Exteriores en Querétaro, Carmen Espinosa 
Raful se negó a declarar sobre la solicitud de apoyo a la madre de José Martín Pérez, quien 
muriera en Estados Unidos. (MR) 
 
Es la primera vez en un año que se pide apoyo a gobierno del Estado para trasladar el cuerpo de 
un migrante, pero son los  municipios quienes deben apoyar a los familiares. Afirma el 
subsecretario de de desarrollo político Jesús Carlos Hernández que sí se atendió a la madre del 
joven asesinado, pero no sabe si se le apoyó. (MR)  
 
Este jueves se espera la entrada de la onda tropical número 9 por lo que se registrarán lluvias con 
intensidad parecida a la del pasado martes, informó la meteoróloga del cetro hidro-meteorológicos 
de la Comisión estatal de aguas, Elizabeth Ramos. (EL) 
 
Una persona perdió la vida, al menos a dos viviendas fueron afectadas y un vehículo fue arrastrado 
ayer a consecuencia de la fuerte lluvia que cayó sobre Santa Rosa Jáuregui. Teresa Calzada, 
directora de protección civil del municipio de Querétaro, señaló que la lluvia duró 40 minutos pero 
saturó el dren del parque Bicentenario. (MR) 
 
Aseguró Manuel González Valle que se sigue trabajando para evitar que la lluvia ocasione daños 
en la ciudad, aunque acepta que se requiere más inversión en infraestructura hidráulica. (MR) 
 
El Secretario de gobierno municipal, Jorge Luis Alarcón, informó que tres viviendas sufrieron 
inundaciones. Resaltó que en zonas como el centro y norponiente de la ciudad, se vieron afectadas 
al registrar una acumulación de agua de 60 milímetros sobre la banqueta. (MR) 
 
Con la lluvia del pasado martes, resultaron dañadas en la capital queretana 3 viviendas y una 
escuela de educación especial, además de 30 accidentes automovilísticos y un total de 47 vehículos 
varados y un apagón, así lo reportaron funcionarios municipales. (EL)  
 
Tras manifestar que no hubo consecuencias que lamentar por las precipitaciones pluviales de este 
martes por la tarde, el Secretario de Seguridad Pública municipal, Armando Sánchez Estrada, 
indicó que fue necesario evacuar a los infantes y a los maestros que se encontraban en la escuela 
especial Las Campanas, además que la guardia municipal informó que se registraron seis 
accidentes viales. (MR) 
 
Este sábado 5 de julio inicia la peregrinación al Tepeyac en la sierra. Para el domingo 13 salen los 
peregrinos de la ciudad de Querétaro. (MR) 
 
Cabeza. Del 14 al 19 de julio se llevará a cabo un curso para que los jóvenes conozcan el 
seminario, informo el padre José Morales Flores vocero de la diócesis de Querétaro, quien 
puntualizó que de cada 10 jóvenes que acuden, 8 ejercen el sacerdocio. (EL) 



 
Quejas. La autoridad del municipio de El Marqués afirma que estará atenta de una pandilla que 
tiene azolada a la gente de la comunidad de Tierra blanca… En la avenida Don Bosco, en 
Corregidora, no pueden terminar la obra y está ahora llena de lodo, lo que genera mucho tránsito y 
no hay policías… En Santa Bárbara, hay casas que tienen de patio la rivera del río 
 

MUNICIPIOS 
El municipio de Querétaro se hará cargo de los gastos por la muerte del sexagenario que fuera 
atropellado por una pipa de servicios públicos municipales, informó el Edil Manuel González 
Valle. (MR) 
 
Cabeza. Total apoyo del municipio a la familia del atropellado por un camión de la secretaría de 
servicios públicos la mañana del martes, así lo manifestó el alcalde Manuel González Valle, 
además que dijo se investigará en qué condiciones manejaba el conductor del vehículo. (EL) 
 
Luego de ser cuestionado acerca de si su programa de entrega de obras diarias no pudiera 
confundirse con proselitismo político, Manuel González Valle, presidente municipal de Querétaro, 
aseguró que de ninguna manera, ya que esta es una simple medida para mantener informados a 
los ciudadanos, acerca de lo que se hace con sus impuestos. (EL) 
 
Cabeza. Ante las críticas suscitadas por el anuncio de que el gobierno municipal entregaría una 
obra diaria de julio a diciembre, el Alcalde Manuel González Valle negó que sea parte de una 
precampaña electoral. Argumentó que no asistirá personalmente a toda la entrega de obra y 
consideró que es necesario rendir cuentas a la ciudadanía, y transparentar los recursos. (MR) 
 
El Secretario de Gobierno municipal, Jorge Luis Alarcón, dijo que se buscará a quienes 
organizaron el palenque en San Pedro mártir y tal vez sancionarlos por haber permitido la entrada 
de menores de edad. (MR) 
 
30 ollas de agua fueron entregadas en Santa Rosa Jáuregui, que cuentan con una capacidad para 
almacenar hasta 2 mil 500 metros cúbicos de agua pluvial, según lo explicó Jorge Lomelí 
Noriega, director general del centro de estudios y proyectos del municipio, quien además aseguró 
que con esto se beneficiará a más de 150 productores agrícolas. (EL) 
 
Cabeza. El municipio capitalino entregó 30 ollas de agua en el programa Una mano por tu bordo en 
los ejidos Montenegro, San Miguel Carrillo, Santa Rosa Jáuregui, Buenavista y San Isidro. Las obras 
servirán para la atención de 2 mil 200 cabezas de ganado, pertenecientes a los campesinos de la 
zona. (MR) 
 
Entrevista.  Juan Alberto González Arce, secretario de servicios públicos municipales, señala  
que hoy se entrega un parque en la colonia Vista Alegre a las 11 de la mañana, es una 
rehabilitación, ya estaba en función pero a través de los años se deterioró; habrá una cancha de 
futbol con pasto sintético, zona de juegos que fueron modificados. Este año se cumplirá con la 
promesa que hizo el alcalde para los 3 años, de llegar al 1 millón de metros cuadrados de áreas 
verdes y se cumplirá antes de cumpla su segundo año de gobierno. Se ha cumplido con luna labor 
social importante y es la idea principal del presidente municipal: que los parques sean un área 
donde la ciudadanía tenga la posibilidad de un desarrollo familiar con sano esparcimiento. En todos 
los parques que han desarrollado, se ha cambiado la vida de los ciudadanos, teniendo un lugar 
donde hacer ejercicio, donde platicar, jugar con los hijos. En cada entrega de parque pide que con 
una labor de corresponsabilidad ayuden a mantener el parque, no solamente limpio, sino bien en 
todos los sentidos, en beneficio la ciudadanía. El reconocimiento que se le hizo a Querétaro de la 
Escoba de plata, se hace  no únicamente a la administración, es para todo el municipio de 
Querétaro; hoy le tocó a Manuel González Valle estar al frente de la administración pero es para 



la ciudadanía; se reconoce el manejo de los residuos sólidos urbanos en casa, calle, parque público, 
negocio, oficina. Se da en 4 partes: la recolección, el transporte, tratamiento intermedio de 
separación y el destino final. Hace más de 6 meses, se inscribieron para el análisis de esta 
organización que  tiene 11 años de hacer esta promoción a nivel mundial y sabe que Querétaro sí 
es digno de este premio. No se acaba con el reconocimiento de la escoba de plata, el siguiente 
escalón es la escoba de oro, después hay una mención especial y después una escoba de platino y 
estos reconocimientos pueden ser obtenidos por el municipio de Querétaro cada dos años, es decir, 
la próxima feria que se organiza con esta temática será dentro de 2 años y siempre son en Madrid. 
En el tema del manejo y uso del biogás que se está generando en Querétaro, ayer se llegó a unos 
acuerdos importantes, se avanza porque hay dos empresas que se unieron para darle al municipio 
el manejo del biogás; en los próximos días se recibirá el programa de trabajo de esta empresa para 
terminar con un proyecto que será el primero en México. No serán los primeros en manejar en 
biogás, sino que se entrará directamente a la generación de energía. Lo que se hace es que la 
basura en el relleno es putrefacta y con la combinación con todo lo que hay  adentro  genera un 
gas que en este caso es el biogás que sale entre la porosidad de la tierra que tapa el relleno. De lo 
que se trata es cubrir todas las emanaciones y sacarlas por tuberías para mandarlas a un reactor o 
turbina y con la fuerza hace que trabaje la turbina y genere energía eléctrica. De la turbina se saca 
por medio de cables y se sube a la red eléctrica de Querétaro. Hay que hacer inversiones 
importantes para sellar el terreno, entubarlo, poner la turbina y subirla a la red eléctrica de 
Querétaro. Esto generará un beneficio para la ciudadanía porque esa energía se venderá más 
barato. El municipio no estará invirtiendo, lo hará la iniciativa privada y el beneficio es que habrá un 
ahorro en el consumo de energía. Este proceso estará terminado y funcionando para enero o 
febrero. Se iniciarán los procesos de inversión y estaremos esperando la llegada de la turbina en 
diciembre y paralelamente se subirá el proyecto con la CFE para poder comercializarla. Es 
importantísimo recalcar que tú no puedes generar energía eléctrica y venderla, se puede generar 
para auto consumo, pero aquí el municipio entrará con la participación máxima de un peso en esta 
nueva industria para que se pueda cumplir con el formato de auto consumo; esta energía será 
destinada al autoconsumo del municipio que puede ser el  alumbrado público con lo que se ahorra. 
La inversión de esta empresa será de los 4.5 a 5 mdd. En el gobierno se estará generando 5 
empleos porque la tecnología está controlada, hay supervisores y no mano de obra. (EL) 
 
Entrevista. Manuel Velásquez Peguero, procurador de la defensa del menor y la familia en el 
municipio de Querétaro, invita al matrimonio colectivo a las parejas que viven en unión libre pues 
es  necesario regular y formalizar su situación jurídica a efecto de que se pueda mantener y 
reafirmar el vínculo familiar. El municipio de Querétaro, en  coordinación con el registro civil y el 
DIF municipal, está implementando la campaña de matrimonios colectivos 2008, durante los meses 
de julio y agosto. El DIF municipal y registro civil hizo un análisis muy exhaustivo de cuantas 
personas habían acudido el ultimo año a registrar a sus hijos y que manifestaban ante el oficial del 
registro que vivían en unión libre y son aproximadamente 2 mil 500 personas hasta el mes de 
mayo. Hay que darle certeza jurídica a la familia, invitando a las personas para este trámite. El 
costo será de 93 pesos y se casaran bajo el régimen de separación de bienes. (EL) 
 
Cabeza. La dirección de desarrollo agropecuario del municipio de Corregidora, informó que se 
apoya a 50 productores que trabajan en 250 hectáreas, produciendo grano para la alimentación del 
ganado. Los apoyos que se otorgan, equivalen a una inversión de 100 mil pesos. (MR) 
 
Cabeza. La Secretaría de obras públicas del municipio de Corregidora dio a conocer que en lo que 
va del año se han invertido 22 mdp en el programa de obra anual correspondiente al presente año 
y apuntó que el programa estará concluido en marzo del 2009. (MR) 
 



ECOLOGÍA Y SALUD 
Este sábado 5 de julio, el presidente de la república, Felipe Calderón, visitará el parque nacional 
el Cimatario, como parte de la jornada nacional  de reforestación 2008, cuya meta es sembrar, 5.4 
millones de árboles. (EL) 
 
Cabeza. Alrededor de 6 mdp se han invertido en trabajos de infraestructura ambiental en la 
entidad, aseveró Patricia Carrera Orea, delegada de la SEMARNAT, quien dijo que con estas 
tareas, más de 150 familias de los municipios de Amealco, Humilpan, Querétaro y algunas zonas de 
San Juan del Río se verán beneficiadas. (MR) 
 

AGRICULTURA 
Cabeza. No hay avances en la mesa de diálogo entre el gobierno y las organizaciones campesinas, 
aseguró el dirigente de la CNC, Juan Hernández Moreno, quien llamó a concretar en los 
próximos días, el cambio en las reglas de operación de programas dirigidos al sector. (MR) 
 
Cabeza. La tonelada de maíz tiene un precio base de 3 mil 750 pesos; la producción de un pollo, 14 
pesos y su venta es a 10 pesos el kilo, por lo que los productores de pollo requieren un subsidio a 
los granos, ya que de lo contrario, hay peligro de que aminore la fuente de trabajo, señaló el 
presidente de la asociación de avicultores, Rafael Abrego. (EL) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
En Querétaro, los procedimientos y entrenamientos que se brindan a los elementos de la 
Procuraduría General de Justicia están basados en el protocolo de Estambul y respetan los 
derechos humanos de las personas, destacó Juan Martín Granados Torres, quien manifestó que 
es necesario sostener acercamientos con la sociedad, para impulsar la reforma constitucional y 
seguir manteniendo a Querétaro como Estado seguro. (MR) 
 
Será en las próximas horas cuando se desahoguen las últimas pruebas para deslindar 
responsabilidades en el caso de la muerte de un menor en un baño del IMSS, informó el Procurador 
Juan Martín Granados Torres. (MR) 
 
Entrevista. Angélica Pérez Ávila, directora de control de procesos comenta que al año, cerca de 
30 mil personas piden su certificado de antecedentes penales. Este documento es para tener la 
certeza de que no hay antecedentes o que sí hubo proceso y sentencia. La gente sabe cuando tiene 
un antecedente y del total de expediciones de carta, cerca del 3% sí tiene antecedentes. El trámite 
para obtener el documento no lleva más de 12 minutos, pues la verificación se hace en línea. En 
www.pgjqueretaro.gob,mx se puede obtener el formato, llenarlo y acudir en menos de 24 horas 
para sacarse la foto, pagar 124 pesos y recibir su carta. Pueden acudir a la calle de Madero 105 
frente a Catedral, al edificio central de la Procuraduría General de Justicia (incluso los sábados). 
(MR) 
 
Se registró esta mañana, entre 5 y 6, un accidente en el kilómetro 184 de la autopista México-
Querétaro en el que se vio involucrado un autobús de transporte de personal y dos camiones de 
carga. Hay 12 lesionados y un  muerto. (MR) 
 
Vía Telefónica.  Sacramento Luna, encargado del área de tránsito municipal del municipio de 
Pedro Escobedo, comenta que el accidente lo reportaron a las 6 de la mañana, totalmente la 
carretera se bloqueo. El camión de transporte de personal estaba totalmente atravesado sobre la 
carretera impactado por el tráiler, la policía federal comentó que un hombre perdió la vida. Se trata 
de personas de Pedro Escobedo. Los conductores fueron detenidos por la policía federal, para 
deslindar responsabilidades, los heridos ya han sido trasladados a servicios de salud, gracias a la 
cruz roja de Pedro Escobedo. (EL) 



 
Vía telefónica. Rubén Díaz Infante, jefe de prensa del IMSS, comenta que se recibió en el 
hospital a 10 lesionados del accidente, de los cuales uno entró directamente al quirófano. Dos son 
los que presentan lesiones graves, pero gracias a la pronta atención en urgencias están saliendo 
adelante. No saben si van a llegar más lesionados, pero se va a atender a todos. (MR) 
 
Vía Telefónica.  Rubén Díaz Infante, director de comunicación social del seguro social, comenta 
que un tráiler chocó contra un camión de pasajeros y hay al menos 27 heridos, 10 de ellos han sido 
trasladados al IMSS en el área de urgencias. El resultado de este accidente en el servicio de 
urgencias a partir de que fueron trasladados hay 20 personas heridas la mayoría mayores de edad 
y uno de ellos pasó directamente al quirófano y los demás llegaron con diversos traumatismos. La 
policía federal preventiva dice que hay un muerto. Este accidente fue en la carretera  México – 
Querétaro a la altura de la comunidad de La Palma en el municipio de Pedro Escobedo. (EL) 
 
Cabeza. La Procuraduría General de Justicia pretende realizar un programa de atención 
especializada en víctimas del delito, con el fin de conjuntar esfuerzos para lograr mejores 
resultados. (MR) 

 


